

Octubre, 1998

EL HOTEL MELIÁ BARCELONA INVIERTE 450 MILLONES DE PESETAS EN SU RENOVACIÓN

Este establecimiento se consolida como uno de los mejores de la Ciudad Condal

El Hotel Meliá Barcelona, contruido en 1975 y correspondiente a una categoría de cuatro estrellas, acaba de terminar la segunda fase de la renovación de todas sus instalaciones, que ha supuesto una inversión de 450 millones de pesetas. Estas obras se enmarcan dentro del plan de inversiones de la sociedad inmobiliaria Inmotel Inversiones, S.A. -propietaria del Meliá Barcelona-, que ha destinado un total de 15.000 millones de pesetas en la mejora y adaptación de su planta hotelera en toda España.

La segunda fase de las obras del establecimiento barcelonés se inició a finales del pasado mes julio y ha incluido la renovación de 100 de sus 314 habitaciones, de las cuales 42 están ubicadas en la Planta Real del hotel, que está destinada, principalmente, a mujeres y hombres de negocios. Para facilitar el trabajo de los ejecutivos las estancias cuentan con conexión para módem y fax. El resto de las habitaciones del Meliá Barcelona serán reacondicionadas en el transcurso del año 1999.

Por otra parte, este emblemático hotel de la Ciudad Condal ha incorporado una gran puerta de entrada giratoria, al tiempo que ha procedido a renovar el mobiliario de su hall principal, que también ha sido recubierto de mármol verde y blanco.

Con su proceso de renovación, iniciado en 1997 con la reforma de 8 de sus 9 salas de reuniones, el Meliá Barcelona se afianza como uno de los mejores establecimientos de la Ciudad Condal, tanto por la alta calidad de todos sus servicios como por el exclusivo trato personalizado que reciben sus clientes.

Sol Meliá, compañía gestora del Meliá Barcelona, cuenta en la actualidad con tres establecimientos en la provincia de Barcelona: el Meliá Barcelona, el Meliá Confort Apolo y el Meliá Gran Sitges, que suman una oferta total de 906 habitaciones.

FRANCISCO CRESPI, NUEVO DIRECTOR DEL MELIÁ BARCELONA

Francisco Crespi Recasens ha sido nombrado nuevo director del Hotel Meliá Barcelona, en sustitución de Andrés Encinas, que ha sido nombrado nuevo director de Operaciones de la sociedad inmobiliaria Inmotel Inversiones, S.A.

Francisco Crespi, nacido en Palma de Mallorca, ha realizado estudios superiores de economía, gestión hotelera y derecho. Su actividad profesional en el sector turístico se inició en 1957 en Viajes Ibero-Alemán. Tras desempeñar diferentes labores en hoteles como el Ritz de Barcelona o el Fenix y el Meliá Victoria de Palma de Mallorca, Crespi se incorporó a la compañía de gestión hotelera Sol Meliá en febrero de 1979, dirigiendo el Hotel Sol Cóndores de Menorca. Después de dirigir otros establecimientos de la compañía en Cádiz, Bali y Bangkok hasta 1995, Francisco Crespi fue nombrado director gerente del Hotel Meliá Gran Sitges.